
ATA NO.295 DA REUNIÃO DA UMMES. ASSEMBLÉIA ORDTNÁRIA . DATA, HORA
E LOCAL,ITde FEVEREIRO de 2025, às 09:00 horas (nove horas) na Sala de Reuniões da

UMMES, localizada na Avenida Tiradentes,360,'l Andar, sala 13, centro, de Santa Cruz
do Rio Pardo - SP. Por conseguinte, preenchido o devido quórum, os PRESENTES:

Presentes a maioria dos representantes legais (Prefeitos) dos municípios nos quais

compõe o SAMU, a saber: LUIZ FILIPE DE PAULA JACINTO (Prefeito de Chavantes);

GILBERTO NASCIMENTO BERTOLINO (Prefeito de Espírito Santo do Turvo); LUIZ
CARLOS SOUTO (Prefeito de lpaussu); ELIANA MARIA RORATO MANSO(Prefeita
Ribeirão do Sul); OTACILIO PARRAS ASSIS (Prefeito de Santa Cruz do Rio Pardo);
LUIZ FELIPE DE CASTRO TAVARES (Prefeito de São Pedro do Turvo);
GUILHERMEGONçALVES (Prefeito de Ourinhos); JORDÃO ANTONIO VIDOTTO
(Prefeito de óteo); ORDEM DO DlA:Regimento lnterno, Castração de Animais,
Conclusões dos Contratos de Rateio, Usina RCC, Patrulha, Relação UMMES x
Secretários, lniciada a assembléia, através do Secretário Executivo, Jocimar Tasca,

apresentando as pautas do dia, com início Parceria com a ONG "ARCA DA FE -

RESGATE ANIMAL, foi debatido pelos prefeitos o conceito da natureza jurídica, bem

como, os valores aplicados, e ficou decidido a apresentação dos serviços. Regirnento
interno, foi identificados erros, falhas e irregularidades nos cargos do regimento
vigente, assim, feito a proposta de alteração para regularização de cargos e atribuições.
Patrulha, foi abordado a reestruturação dos serviços da Patrulha Mecanizada e

apresentação da listagem de maquinários e equipamentos e definição de manter os
valores aplicados, assim, ficou decidido manter os valores atuais e a cobrança pelos
municípios , sendo debatido pelos prefeitos presentes, ficando deliberado o aumento da

Pá - Carregadeira. Passada a palavra para as considerações do Prefeito de lpaussu/SP,
sobre os valores do SAMU. Em seguindo, pelo secretário executivo, foi dado início para

as pautas administrativas da assembléia: Em suma, as providencias acordadas nessa

assembléia serão formalizadas aos municípios. Fico aprovado a Copa UMMES, futebol
masculino e feminino, com datas decididas em momento oportuno.

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a ser tratado, O Secretário executivo, encerrou
a sessão, sendo esta Ata transcrita, lida e aprovada pelos presentes (Lista de Presença e
ciência anexada autorizada pelos prefeitos). Nada mais. Eu,

Maragni(Diretor de Projetos), lavrei a presente ata.
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